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Iniciar mais um mandato de dois anos como presidente do CRC-RJ é motivo de muito orgulho para mim, 

tanto pessoal como profissionalmente. Sempre tive a maior satisfação em poder me dedicar à categoria 

e o farei por mais um mandato com todo o empenho. 

 

Muito embora possa falar da minha primeira gestão com alegria, pois, com o apoio do conselho diretor, 

conselheiros, funcionários e profissionais, pude realizar várias metas, já tenho outras tantas elaboradas 

que quero colocar em prática nesses dois anos que tenho pela frente. 

Assumi o compromisso de adquirir uma nova sede para o CRC-RJ, desta vez um prédio único com mais 

espaço para que possamos ampliar as salas de curso e incrementar as instalações do Conselho com o 

objetivo de melhor atender ao contabilista. Além disso, o CRC-RJ ganhará mais visibilidade, o que 

beneficiará a categoria como um todo perante a sociedade. 

 

Continuo mantendo contato com a UFRJ e UERJ para que consigamos implantar o curso de doutorado no 

Rio de Janeiro. Não é possível que o nosso Estado, sempre vanguardista, e sede da primeira faculdade 

de Ciências Contábeis do país, a Moraes Júnior, continue sem ter um curso de doutorado, disponível 

apenas em São Paulo. 

Um projeto que começou em 2002, mas que será reforçado é o combate ao leigo. Precisamos coibir e 

denunciar às autoridades competentes a atuação de pessoas não habilitadas. Continuaremos exercendo 

nossa função original de fiscalizar, mas precisamos também garantir o espaço para que os profissionais 

de contabilidade registrados possam atuar no mercado de trabalho enfrentando uma concorrência justa 

e legal, sem precisar disputar clientes com leigos que acabam por prejudicar este mercado. 

 

Outra ação que já dei início foi abrir as portas do CRC e criar um espaço na agenda para receber os 

profissionais pessoalmente através do “Fale com o presidente”. Acredito que esta aproximação com o 

contabilista seja vital para perceber seus anseios e fazer o melhor por ele. 

 

Conquistar visibilidade para a categoria e para o Conselho sempre foi um dos meus objetivos. É inegável 

que conseguimos uma projeção maior perante a sociedade e também alguns espaços na mídia. Mas 

precisamos de mais, muito mais. Por isso, quero aumentar a visibilidade política do CRC e, 

consequentemente, dos profissionais de forma sustentada, que esse crescimento seja sólido e que se 

mantenha, pois a visibilidade nos fortalece e só temos a ganhar com ela. 

 

Assim, teremos mais crédito perante a sociedade e aumentaremos nossas condições de eleger 

representantes compromissados com nosso trabalho. O engajamento político é fundamental, seja 

através do lançamento de candidaturas, pois neste ano teremos eleições para vereador e prefeito, seja 

no empenho de cada um por mudanças junto ao Poder Legislativo, principalmente. Apoiar aqueles 

colegas que vêm demonstrando uma atuação imaculada e um profundo interesse em beneficiar a 

categoria, só poderá trazer resultados positivos e que, no longo prazo, podem se transformar no 

sustentáculo da virada da contabilidade nacional. Conquistar espaços e respeito é uma forma de 

dignificar nossa profissão. Portanto, vamos à luta, pois ninguém fará isso em nosso lugar. 

 

Nesta edição, a primeira de 2004, apresentamos alguns dos projetos em desenvolvimento. Enviamos, 

junto com a guia da anuidade, um e-mail com domínio @crcrj.org.br para cada contabilista que ainda 

não havia criado o correio eletrônico conosco. Esta ferramenta permitirá que entremos em contato com 

mais rapidez e eficiência com cada contabilista, além de servir de identificação para o profissional, pois 

apenas os que possuem cadastro no CRC-RJ podem ter e-mail com tal domínio. 

 

Além disso, repetiremos a realização da comemoração do Dia do Contabilista, desta vez na casa shows 

Claro Hall, com uma infra-estrutura ainda melhor do que o evento passado. 2004 é ano de convenção e 

estaremos realizando a 52ª edição no mês de agosto, novamente no Sesc Grussaí, não apenas pela 

dificuldade de conseguir um espaço adequado, mas principalmente pelo sucesso que tivemos com a 51ª 

Convenção que deixou saudades na grande maioria que lá esteve. 

Estamos programando também encontros regionais em todas as regiões do estado, assim como vamos 



 
inaugurar o almoço-palestra, que reunirá profissionais da contabilidade para ouvir pessoas de renome 

sobre os mais variados assuntos.  

 

Conforme formos organizando tais eventos, divulgaremos em nosso jornal, no portal e através de e-

mails, para que sempre tenhamos um número significativo de participantes em cada um deles. 


